

## JAIME ANTONIO GÓMEZ MANDUJANO

Originario de Comitán de Domínguez, Chiapas, es **Licenciado en Economía** (UAM-X, 1989), pasante de **Licenciado en Derecho** (UNITEC, 2014, obteniendo reconocimiento como mejor promedio de su generación), y **Maestro en Administración con especialidad en Finanzas** (ITESM, 2004). Cursó los diplomados en Planeación Estratégica y Prospectiva Política de la Universidad Iberoamericana (UIA, 1996) y en Teoría y Análisis Político del Instituto de Investigaciones Legislativas de la Cámara de Diputados (IIL, 1992). En octubre de 1993 fue integrante de la delegación del IFE acreditada al VI Curso Interamericano de Elecciones del Instituto Interamericano de Derechos Humanos (IIDH), en San José de Costa Rica.

En el ámbito electoral ha sido Coordinador de Análisis de Información Electoral de la Secretaría de Gobernación (1990-1992), Director de Capacitación Electoral del Instituto Federal Electoral IFE (1993-1996), correspondiéndole organizar la primera elección presidencial en ese organismo en 1993-1994, las elecciones extraordinarias de los distritos IV de Puebla y XXII de Veracruz (1995), así como coadyuvar –con los órganos electorales locales correspondientes– en los procesos electorales del Distrito Federal (1995) y de diputados locales y ayuntamientos del Estado de Chiapas (1995).

Como Secretario Técnico del Consejo de Ciudadanos de la Delegación Cuauhtémoc (1996), se encargó de organizar y coordinar el primer plebiscito para que la ciudadanía decidiera sobre el programa de construcción de estacionamientos subterráneos en la colonia Roma del Distrito Federal. En el Proceso Electoral Federal 2005-2006, diseñó y ejecutó los programas de capacitación del Instituto Federal Electoral para la integración de las mesas de escrutinio y cómputo del voto de los mexicanos residentes en el extranjero.

En 2008 fue Gerente de Procesos Electorales para la firma internacional Indra correspondiéndole, entre otras actividades, prestar servicios de apoyo en las Elecciones de Cortes Generales en España, realizadas ese mismo año. De noviembre 2008 a enero 2012 fue Director de Enlace con Sala Superior, Coordinador de Recursos Humanos y Enlace Administrativo, y Profesor-Investigador del Centro de Capacitación Judicial Electoral, en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

En el ámbito académico ha sido promotor de programas de postgrado en materia electoral, mismos que se han realizado en diversas instituciones educativas del país. Fue coordinador del Diplomado en Derecho Electoral Mexicano ofrecido por la facultad de Derecho de la UNAM, en programa conjunto impulsado por el Instituto Federal Electoral (IFE) y el entonces Tribunal Federal Electoral (TRIFE), en 1993. Ha dictado conferencias e impartido cursos sobre temas político-electorales en organizaciones sociales y políticas y en universidades del país y ha sido profesor universitario en diversas materias. Ha ejercido el periodismo radiofónico y escrito. Es autor del libro inédito "Oratoria en Acción". Ha impartido cursos de oratoria y de liderazgo políticos desde 1985 y ha sido consultor privado en ambas materias. Es socio fundador de la firma Rhetor Consultores.

